
平成２８年第４回東大和市教育委員懇談会 会議報告 

 

 

１ 開催日時 

平成２８年７月１日（金）午後２時３０分から 

 

２ 開催場所  

中央公民館 ３０１会議室 

 

３ 出席者 

      真如教育長 

武石委員  岩田委員  藤宮委員  

   事務局：阿部学校教育部長 小俣社会教育部長 岡田学校教育部参事  

岩本学校教育課長 小板橋統括指導主事   福嶌庶務係長 

        

４ 協議項目 
(１) 平成２８年度東大和市教育委員会の権限に属する事務の管理執行状況の

点検及び評価（平成２７年度分）報告書（案）について 

（２）東大和市学校教育振興基本計画(平成２７年度の振り返り)について 

（３）東大和市教育委員会委員と東大和市公立学校 PTA 連合協議会との懇談会

について 

 

５ 会議の要旨 

（１）平成２８年度東大和市教育委員会の権限に属する事務の管理執行状況の

点検及び評価（平成２７年度分）報告書（案）について 

 ①主な説明 

・平成２８年度の東大和市教育委員会の権限に属する事務の管理執行状況の

点検及び評価（平成２７年度分）について、現在の進捗状況及び今後のス

ケジュールについて説明した。 

・記載内容の基本は、平成２７年度の教育委員会の基本方針（原文）と、そ

れぞれの施策の取組状況と今後の取組みの方向性を示し、３部構成として

いる。 

・今後、点検評価員(学識経験者・市民公募者)の方に対して概要説明を実施

し意見書をいただき、その後に教育委員会定例会にて審議後、公表する。 

②主な内容 

・特になし。 

 

（２）東大和市学校教育振興基本計画(平成２７年度の振り返り)について 

 ①主な説明 

 ・学校教育振興基本計画の平成２７年度の進捗状況について、強調点ごとの

まとめを小・中学校別に説明した。（小中学校の各３校のデータ） 

 ②主な内容 

 ・計画期間の中間での振り返りは、大切なことでありこの評価は大事である。 



 ・地域に愛着を感じるのは、大人になると感じるものかもしれない。調査項

目の表現の仕方でとらえ方がだいぶ変わるのではない。 

 ・学校では職員の挨拶が積極的に行われているかとの設問に対して中学校で

の目標達成が５０パーセントを超えていないことに疑問を感じる。挨拶は

できていると思う。 

 ・家庭教育への支援体制を整えるとは、家庭学習の手引きの配布、やまとっ

くんとっくん塾分校、放課後補習教室等を実施することである。 

 ・学校以外の学習を全くしないとの回答は、依然として多いので今後も家庭

学習の習慣をつけることを呼びかける。 

 

（３）東大和市教育委員会委員と東大和市公立学校 PTA 連合協議会との懇談会

について 

①主な説明 

・７月１３日（金）の午後７時から会議棟にて、教育委員と東大和市公立学

校ＰＴＡ連合協議会との懇談会が開催される。 

 懇談会の内容としては、①本年度教育予算の概要と特色について②オリン

ピック・パラリンピック教育の推進状況について③新給食センター建設に

かかわる進捗状況について④登下校メールシステムについて⑤学校施設及

び設備の老朽化に対する今後の展望と、災害等の緊急時に学校が果たす役

割について（避難施設としての学校のあり方、有事の際の教職員の役割、

防災訓練の内容見直し、より実践的な防災教育へ、災害時における情報連

絡体制）である。 

・１項目ずつ、教育委員が説明を行う。 

②主な内容 

・当日の司会は、東大和市公立学校 PTA連合協議会の方となる。 

・教育委員会からの説明については、具体的な例の説明を用いて懇談が進む

と保護者も理解しやすいと思う。 

 


